



SOCIEDAD CONCESIONARIA ACLARÓ QUE NUEVOS PROVEEDORES COMENZARÁN A OPERAR EL 31 DE MAYO.

# Director de Concesiones del MOP es removido tras nuevas fallas en el HRA

**SALUD.** Indicaron que medida busca reforzar objetivos de cartera de proyectos por casi US\$8 mil millones.

Ayer se confirmó la salida del director general de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas (MOP), Juan Manuel Sánchez, a raíz de las reiteradas deficiencias registradas en el Hospital Regional de Antofagasta (HRA).

Durante la semana, el recinto hospitalario volvió a enfrentar problemas en su sistema de climatización, lo que obligó a suspender 20 cirugías programadas, entre ellas intervenciones a pacientes oncológicos. La falla se presentó el miércoles por la mañana y afectó a seis pabellones quirúrgicos.

La empresa concesionaria

Salud Siglo XXI, atribuyó el problema a una avería en la válvula liberadora de presión de una de las calderas del sistema.

Este episodio se suma a otros cinco incidentes similares ocurridos en lo que va del año, lo que eleva a seis el total de fallas estructurales reportadas en el establecimiento.

Desde el MOP indicaron que la decisión de remover a Sánchez busca reforzar el cumplimiento de los objetivos de la cartera de concesiones en el último año de Gobierno, periodo en el que se contempla una agenda de 15 proyectos potenciales por una inver-

sión total de US\$7.898 millones.

## ACLARACIÓN

En tanto a través de una declaración pública, la Sociedad Concesionaria Salud Siglo XXI aclaró que serán ellos quienes continuarán con el contrato en el Hospital Regional y no la empresa accionista Sacyr.

Ello, luego que el presidente del Colegio Médico, Michel Marín, indicara que Sacyr se iba a hacer cargo de las operaciones.

La sociedad concesionaria indicó que "informamos a la comunidad, pacientes y funcionarios del Hospital Regional de Antofagasta que se encuentra en un proceso de cambio de prestador de servicio, el cual actualmente está a cargo de ocho de los catorce servicios concesionados".

Según detallaron, el actual operador (Operadora Siglo XXI) continuará con sus funciones hasta el 30 de mayo, mientras que los nuevos prestadores comenzarán a operar el 31 de mayo del presente año, asegurando la continuidad operacional durante la transición.

NORTEMINERO  CONDUCE: DANIEL CISTERNAS

# MINERÍA & ENERGÍA

**SOLO LA MEJOR CONVERSACIÓN**

ANTOFAGASTA **97.1**

TODOS LOS JUEVES DE 20:00 A 21:00 HRS.